

En el marco del Mercado Navideño hasta el miércoles, 20 de diciembre.

El C.C. La Despernada acoge talleres solidarios para todos los públicos

Vva. de la Cañada, 18 de dic.2017.- Más de un centenar de personas de todas las edades han participado, desde el pasado viernes, en los talleres programados en el [Mercado Navideño](#) que se celebra en el C.C. La Despernada hasta el miércoles, 20 de diciembre. En cuanto a la temática de dichos talleres, hay propuestas para todos los gustos: fotografía, cocina, teatro, “pintacaras”, manualidades, ponis, etc. Aún quedan medio centenar de plazas para los talleres de los próximos días. Las personas interesadas pueden inscribirse en el C.C. La Despernada.

Fin solidario

Todos ellos tienen un fin solidario pues cada participante aporta, a la hora de inscribirse, 3 kilos de alimentos no perecederos como donativo. A fecha de hoy se han recogido un total de 1.700 kilos que serán entregados al Banco de Solidaridad de Villanueva de la Cañada, asociación que ayuda a familias con dificultades económicas.